

## Mit der Suzuki V-Strom von Malaysia nach Deutschland

**Mit einer von Suzuki gestellten V-Strom 650 ABS will sich Steven Hofmann einen Traum erfüllen. Der 23-Jährige aus Würzburg hat sein Studium an der Universität St. Gallen beendet und will mit dem Motorrad von Südostasien bis nach Hause zu fahren.**

Seine Motorradleidenschaft und seine Begeisterung für die fremden Kulturen der asiatischen Länder hat Steven Hofmann während seines Austauschsemesters in Bangkok bei Touren durch Thailand, Malaysia, Indonesien und Laos entdeckt.

Nach sorgfältiger Vorbereitung sowie professioneller technischer Ausstattung und Unterstützung durch Suzuki-Händler R.S. Wolf und weiteren Suzuki-Partnern startete Steven Hofmann in Malaysia. Die etwa 25 000 Kilometer lange Tour mit dem Titel „Steven's Way of Life“ führt durch 20 Länder. Auf der Suzuki-Facebook-Seite können alle Interessierten die Reise live verfolgen sowie interaktiv mitgestalten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Steven Hofmann auf der Suzuki V-Strom 650 ABS.

